



Tres Cruces, 15 años de encuentros

Hace 15 años abrió sus puertas Tres Cruces. Este complejo cambió la forma de relacionarse de los uruguayos, concentrando en un solo lugar la principal puerta de entrada y salida que une Montevideo con el resto del país.

El 17 de noviembre Tres Cruces cumplió 15 años y lo celebró con un brindis en el Patio de Comidas. A la celebración asistieron autoridades nacionales, departamentales y amigos.

Este aniversario encuentra a Tres Cruces en un momento de pleno desarrollo, debido a que en el primer semestre de 2010 comienza la obra de ampliación del complejo. Esto le permitirá brindar más y mejores servicios.

Además de duplicar los lugares de estacionamiento, aumentará la oferta comercial, incorporando nuevas propuestas para los clientes.

THE

ORT Uruguay Entre las mejores

Universidad ORT Uruguay fue clasificada por quinto año consecutivo entre las primeras 500 universidades del mundo en el Ranking Mundial de Universidades 2009 publicado el 16 de octubre por el Times Higher Education (THE) de Londres. Los criterios principales para elaborar este ranking son opiniones de pares académicos, evaluaciones de empleadores e investigación publicada. Este ranking anual toma en cuenta más de 30.000 universidades. De las más de 700 casas de estudio de América Latina, 14 fueron clasificadas entre las primeras 500 del mundo. El ranking está encabezado por Harvard University, seguido por Cambridge, Yale, University College London, entre otras. Entre las 14 universidades de América Latina, ORT Uruguay se ubicó entre 401 y 500 (el Times Higher Education agrupa las posiciones 401-500 en una sola categoría).



Cena de gala a beneficio

Enmarcada en un ambiente veneciano-barroco, se realizó en el Club Uruguay, el 24 de noviembre la cena anual de solidaridad para ayudar a los italianos en situación de indigencia en Uruguay. Impulsada y organizada por el Consulado de Italia en Montevideo, la cena contó con el auspicio del embajador Guido Scalici y la colaboración de la Región Veneto y del C.A.V.U.

A la gala asistieron autoridades italianas, representantes y miembros de asociaciones italianas en Uruguay, integrantes de la colectividad, autoridades y diplomáticos, además de empresarios uruguayos y autoridades uruguayas.

Durante la cena se presentó un mini-concierto de música barroca a cargo del Dúo Dearmas. A cada asistente le fue entregada, al ingreso, una máscara veneciana.